
 

An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk 
Herrenhausen-Stöcken 
Frau Marion Diener 

 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 
 

Hannover, 06.03.2015 
 
Anfrage   gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
   der Landeshauptstadt Hannover 
   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 
 

   Straßensanierungsprogramm: wann und wo? 
 
In der Hannoverschen Allgemeinen vom 24.02.2015 war zu lesen, dass die Verwaltung 
Bezirksräte und Anwohner/Innen nicht mehr sofort von geplanten 
Straßensanierungsmaßnahmen informieren will. Gleichzeitig tauchen weder in der Liste der 
sanierten Straßen noch in der Liste noch zu sanierender Straßen welche aus dem Stadtbezirk 
Herrenhausen-Stöcken auf. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie ist die Aussage der Verwaltung zu verstehen, dass die Bezirksräte nicht mehr 
sofort von geplanten Sanierungsmaßnahmen informiert werden sollen? 

 
2. Wann werden die geplanten Straßen- und Radwegesanierungsmaßnahmen aus 2014 

(Elbestr. und Moorhoffstr. sowie die Radwege in der Haltenhoffstr.) durchgeführt, die 
der zustimmungspflichtige Bezirksrat schon beschlossen hatte?  

 
3. Wäre die Verwaltung bereit (entgegen ihrem Ansinnen), die für 2016/2017 geplanten 

Straßensanierungsmaßnahmen dem Bezirksrat mitzuteilen? 
 

Gez. Holger Diener 
Fraktionsvorsitzender 
 
f.d. Richtigkeit 
 Rita Schulz 

Herrenhausen - Stöcken  
Holger Diener, 30419 Hannover 
 


